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Niederschrift 
 

über die Sitzung des Hauptausschusses des Schulverbandes Probstei 
(SV/HA/02/2016) vom 15.06.2016 

 
Anwesend: 

Vorsitzende/r 
Herr Stefan Hirt  

Mitglieder 
Herr Heinz Lamp  
Herr Rainer Longk  
Frau Silke Lorenzen Vertretung für Herrn Lutz Schlünsen 
Frau Kerstin Thomsen Vertretung für Frau Antje Klein 
Herr Helmut Wichelmann  

Sachkundige/r 
Herr Schulleiter Stephan Martens bis Punkt 7.1 der Tagesordnung 

Gäste 
Herr Ralf-Dieter Schletze  

Presse 
Herr Thomas Christiansen  

Protokollführer/in 
Frau Andrea Johansson  
 
 
Abwesend: 

Mitglieder 
Herr Jürgen Cordts  
Frau Antje Klein  
Herr Peter Manzke  
Herr Lutz Schlünsen  
Herr Wilfried Zurstraßen  
 
 
Beginn: 19:30 Uhr 
Ende 20:10 Uhr 
Ort, Raum: 24217 Schönberg, Knüll 4, Rathaus Schönberg, 

Sitzungssaal (Erdgeschoss) 
 
 
Tagesordnung: Vorlagennummer: 

- öffentliche Sitzung - 

 1.   Eröffnung und Begrüßung  
   
 2.   Änderung oder Ergänzung der Tagesordnung (Dringlich-

keitsanträge) 
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 3.   Beschlussfassung über die unter Ausschluss der Öffentlich-
keit zu beratenden Tagesordnungspunkte 

 

   
 4.   Einwohnerfragestunde  
   
 5.   Niederschrift der Sitzung des Hauptausschusses vom 

23.03.2016 und Bekanntgabe der in nichtöffentlicher Sit-
zung gefassten Beschlüsse 

 

   
 6.   Planungen des TSV Schönberg zum Bau einer Sporthalle  
   
 7.   Bekanntgaben und Anfragen  
   
 
 

- öffentliche Sitzung - 

TO-Punkt  1: Eröffnung und Begrüßung 
 
Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung um 19.33 Uhr und begrüßt die Anwesenden. Er stellt 
fest, dass die Einladung form- und fristgerecht erfolgte und die Beschlussfähigkeit gegeben 
ist.  
 
 
 
 
TO-Punkt  2: Änderung oder Ergänzung der Tagesordnung (Dringlichkeitsanträ-

ge) 
 
Hauptausschussvorsitzender Hirt schlägt vor, den TOP 8 Planungsangelegenheiten von der 
Tagesordnung abzusetzen, da bereits nach einigen Vorgesprächen feststeht, dass es von 
Seiten des Schulverbandes für das Projekt keine Zustimmung geben wird.  
 
Weiterhin teilt der Vorsitzende mit, dass es eine weitere Angelegenheit unter Personalange-
legenheiten zu beraten gibt.  
 
 
 
 
 
 
Beschluss: 
 
Der Hauptausschuss stimmt der vorgeschlagenen Änderung der Tagesordnung zu. 
 
 
 
 

Stimmberechtigte:    5 

Ja-Stimmen:   5 Nein-Stimmen:   0 Enthaltungen:   0 Befangen: 0 

 
 
TO-Punkt  3: Beschlussfassung über die unter Ausschluss der Öffentlichkeit zu 

beratenden Tagesordnungspunkte 
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Der Vorsitzende lässt über den Ausschluss der Öffentlichkeit der in nichtöffentlicher Sitzung 
zu beratenden Tagesordnungspunkte abstimmen. 
 
 
Beschluss: 
 
Die in der Tagesordnung im nichtöffentlichen Teil genannten Tagesordnungspunkte werden 
unter Ausschluss der Öffentlichkeit behandelt.   
 
 

Stimmberechtigte:   5 

Ja-Stimmen:  5 Nein-Stimmen:  0 Enthaltungen:  0 Befangen: 0 

 
 
TO-Punkt  4: Einwohnerfragestunde 
 
Wortmeldungen hierzu liegen nicht vor.   
 
 
 
TO-Punkt  5: Niederschrift der Sitzung des Hauptausschusses vom 23.03.2016 

und Bekanntgabe der in nichtöffentlicher Sitzung gefassten Be-
schlüsse 

 
 
Einwände gegen die Niederschrift ergeben sich nicht. 
 
Im nichtöffentlichen Teil der Sitzung vom 23.03.2016 wurde ein Planungsauftrag an das Büro 
Trapez Architektur vergeben und der Schulverbandsvertretung empfohlen, eine Stelle mit 20 
Std. wöchentlicher Arbeitszeit für die Bauaufsicht einzurichten.   
 
 
 
TO-Punkt  6: Planungen des TSV Schönberg zum Bau einer Sporthalle 
 
Der Vorsitzende des TSV Schönberg, Herr Hans-Jürgen Paustian,  berichtet über die Pläne 
des TSV, in Schulnähe am jetzigen Schießstand des TSV gelegen, eine kleine Sporthalle zu 
bauen. Zur finanziellen Unterstützung des Bauvorhabens würde der Verein gerne an den 
Schulträger und an umliegende Kindergärten Hallenzeiten vermieten. Die Nutzungszeiten 
der Schulsporthallen für den Sportverein werden immer geringer, da sich der Schulunterricht 
vermehrt in den Nachmittag hinein verlegt hat. Von daher fehlen dem Verein Hallenzeiten. 
So entstand der Gedanke, eine eigene Halle zu bauen. Die Kosten für den Bau werden ca. 
500.000,00 € – 600.000,00 € betragen. Auf Rückfrage des Hauptausschussvorsitzenden 
äußert Herr Paustian, dass bisher noch keine Gespräche mit den Schulen hinsichtlich einer 
Nutzung geführt worden sind.  
 
Die Mitglieder des Hauptausschusses bekunden grundsätzlich Interesse an einer Hallennut-
zung. Vorerst müssen aber die Schulen eingebunden werden und es sollten genauere An-
gaben über die Miethöhe, Hallengröße usw. vorliegen, damit eine endgültige Entscheidung in 
der Sache getroffen werden kann. Herr Paustian sagt zu, dass er sich mit dem Schulverband 
wieder in Verbindung setzen wird, wenn nähere Informationen vorliegen.  
 
 
 
TO-Punkt  7: Bekanntgaben und Anfragen 
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Verbandsvorsteher Wichelmann berichtet über die erfolgreiche und gut besuchte Feier zur 
Grundsteinlegung Erweiterung Gemeinschaftsschule.  
 
 
 
 
 

  gesehen: 
   

Hirt Johansson Sönke Körber 
- Hauptausschussvorsitzen-

der - 
- Protokollführerin - - Amtsdirektor - 
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